
第１４回 定例教育委員会

１ 開催年月日

平成２０年１２月１８日（木）

２ 主な議事の概要

［説明事項１］ 高等学校総合寄宿舎の再編について

平成１９年度の包括外部監査での、総合寄宿舎吉野寮は入寮生がきわめて少
なく、生徒１人あたりに多額のコストが費やされていること等により、廃止統
合すべきであるとの意見を踏まえ、平成２０年度末をもって廃止し、総合寄宿
舎畝傍寮と統合することについて説明があり、承認されました。
委員からは、入寮生の見込みをどう見ていたのかとの質問があり、事務局か

ら、入寮生が減っても教育的配慮から廃寮は難しいのでは、という理由で廃止
が延びていた。経費がかかっても続けてきたが、包括外部監査で廃止すべきと
の意見があり、それを踏まえて廃止の手続きを取りたいとの回答がありました。

［説明事項２］ 人事について

管理職の昇任に関する説明があり、承認されました。

［説明事項３］ 「奈良県学校教育の指導方針」及び「平成２１年度学校教育の
指導の重点」案について

奈良県学校教育の指導方針及び平成２１年度学校教育の指導の重点について
説明があり、承認されました。
委員からは、パンフレットのタイトル、配色、レイアウト等に関する意見が

出され、事務局から、意見に沿って仕上げに入っていきたいとの回答がありま
した。

［報告事項１］ 平成２０年１２月定例県議会の概要について

１２月定例県議会の概要について報告があり、了承されました。


